



DEAD EARTH AND BELL EARTH

HUMANITY DEAD LINE

WRITTEN BY
ADÉLA

Humanity Dead Line

Chapitre 1

La Caravane

Pour mon 17e anniversaire, mes parents m'ont offert une caravane qu'ils ont installée dans le grand jardin derrière la maison pour que je puisse faire mes expériences scientifiques dans un espace assez grand. Bon ok, plutôt pour que j'arrête de provoquer des accidents dans la maison. Ils sont plutôt fiers des ambitions que j'ai, cependant ils ne peuvent pas s'empêcher de se faire du souci pour moi en permanence, des parents "poule" comme on peut les appeler. Le monde d'aujourd'hui tourne au fiasco, des maladies se développent à cause de la pollution, du réchauffement climatique ou des maladresses de l'homme. Plus le temps avance et plus la situation se dégrade, je reste persuadée que si l'homme a été capable de produire tout ce qu'il a produit jusqu'à présent il serait également capable de modifier le cours du temps.

Il est déjà quatorze heures, j'ai passé une heure à rêvasser, Andy va bientôt arriver comme à notre habitude. En plus de nous voir au lycée tous les jour, nous nous voyons tous les weekends. Il passe son temps à m'aider à établir mes diverses expériences, la science n'est pas trop son domaine mais aider sa meilleure amie ça l'est (sans vouloir me jeter des fleurs)

- NOOONOOOO !!!!!!!!!!!!, s'exclame Andy en ouvrant la porte de la caravane d'un coup sec.

- Je t'ai déjà dit de ne plus m'appeler comme ça, DYDY !!!!

- Excusez- nous, madame la princesse Noelya .

- Mademoiselle !

Andy est une personne plutôt hyperactive quand il s'agit de venir rigoler avec moi. On se connaît depuis l'âge de 5 ans et on est inséparables depuis tout ce temps. Lorsqu'on s'est rencontrés, il boudait tous les jours. Je me souviens encore de ces longs cheveux bruns, de ces yeux gris et de ces sourcils tout le temps froncés. Son mot préféré à l'âge de 5 ans ? "NON" ; son mot préféré en ce moment ? "je vais te tuer No" . Bon on peut dire qu'il n'a pas trop changé dit comme ça.

- Bon, programme du jour, No ?

- Retourner dans le passé à l'aide d'une machine à remonter dans le temps pour permettre à l'homme de modifier les mauvaises actions qui menacent notre monde actuel.

- Mais tu as conscience que c'est de la folie Noelya, personne n'a jamais réussi à faire ça et ça peut être dangereux si tu ne contrôles pas bien la chose.

- Tu me suis oui ou non Andy ? La vraie folie c'est de laisser notre monde s'écrouler.

- Bon, de toute façon, j'ai déjà accepté d'avoir une personne folle en tant que meilleure amie. Il ne peut rien m'arriver de pire je pense, dit-t-il avec un sourire narquois.

- Très drôle !

Je ne sais pas exactement comment m'y prendre, mais il faut essayer par tous les moyens de sauver cette planète sinon dans quelques années, la race humaine aura disparu ou alors elle ne ressemblera plus à la race humaine ... La pollution s'installe énormément dans l'air, même si elle n'est pas encore visible à l'œil nu, elle se fait ressentir. Elle provoque des maladies respiratoires mortelles chez les personnes âgées ainsi que chez les nourrissons. Si les maladies continuent à se développer, c'est l'humanité entière qu'elle emportera .

J'observe Andy faire le pitre avec mes appareils pendant que je réfléchis à une solution pour que mon projet fonctionne, quand soudain une idée me vient .

- Le premier prototype de machine à remonter dans le temps que nous avons créé consistait à s'asseoir sur le siège dos à la grande horloge, faire tourner l'horloge dans le sens des aiguilles d'une montre puis ensuite avoir le regard fixé dans le miroir face à nous. Une machine envoyait des rayons sur le miroir, les rayons se reflétaient sur nous ainsi que l'horloge, ce qui devait normalement nous téléporter hors du présent .

- Oui mais cette expérience n'a eu aucun effet, à part l'odeur de cramé qui a duré quatre jours. Alors où veux-tu en venir ? me demanda Andy .

- Lorsque l'horloge tourne dans le sens des aiguilles d'une montre, elle désigne le présent. Alors si nous changeons le sens de l'horloge, ça changera également l'espace temporel dans lequel nous nous trouvons .

- Tu ne feras pas cette expérience sur toi même pour le premier test, rassure moi ? dit Andy avec inquiétude .

- Non, sur Robert le squelette voyons !

- Essayons alors ...

Je mets en place le faux squelette qu'on a apprivoisé avec Andy l'année passée pour décorer ma caravane qui me sert de laboratoire. Maintenant Robert est devenu notre cobaye attiré. Il a de la chance d'être toujours en vie (façon de parler) . Une fois Robert installé, je me dirige vers l'horloge pour la régler correctement dans le sens inverse, lorsque soudain les alarmes de la ville retentissent. Un mouvement de peur se déclenche dans les yeux d'Andy au moment où nos regards se croisent. Ici à Portana, les alarmes se déclenchent en cas d'accidents mortels que ce soit une catastrophe naturelle ou non. Un message se met à retentir dans la ville " Bonjour à tous, une fumée toxique qui provient de la grande usine de la ville vient de se propager dans l'atmosphère. Celle-ci est extrêmement dangereuse. Vous êtes priés de vous réfugier dans vos résidences et de fermer les fenêtres pour éviter toute infection". Je me mis à attendre une voix qui m'est familière provenant du dehors.

- Noelya !!! Andy !!! Rentrez, dépêchez vous, cria Maman avec une voix tremblante .

- No, dépêche toi, cours !!

Andy se met à courir hors de la caravane en me traînant par le bras. Je ne sens plus mes jambes, la panique me tétanise. Je sens d'un coup ma tête claquer contre le sol, les cris autour de moi ont complètement disparu .

Mes yeux s'ouvrent lentement, j'aperçois alors le plafond du salon, Andy, maman et papa autour de moi. Je m'étais donc évanouie à cause de la panique ??

- Noelya, ma puce, tu vas bien ? me demanda papa d'un air inquiet .

- Oui je vais bien. Que s'est-il passé ?

- Tu t'es évanouie et Andy t'a portée jusqu'à la maison .

- Merci beaucoup Andy !

- Toujours là pour te sauver, Mademoiselle Noelya .

- Calme toi, tu n'as rien du prince charmant, dis-je en rigolant.

- Tu changeras vite d'avis Mademoiselle, pas de bonne humeur .

Lorsqu'on était enfants, Andy avait le rôle de grand frère dans ma vie. Il a toujours été là pour moi, peu importe la situation. Il a toujours été mon soutien émotionnel, il est également très proche de mes parents. Je n'ai eu aucun frère et soeur car mes parents ne pouvaient plus avoir d'enfants à cause du cancer de ma mère, mais la présence d'Andy les a comblés également.

Je décide de me lever pour pouvoir examiner ma tête dans le miroir après ma chute dans le jardin. Je me dirige alors vers le miroir du couloir qui se situe dans l'entrée de la maison. Mes long cheveux bruns sont emmêlés et mes yeux sont légèrement gonflés, ça doit être la fatigue de ces derniers jours . Il est déjà dix-sept heures, il fait encore bien jour dehors étant donné que nous sommes début septembre, je ferai mieux d'aller me renseigner sur la situation actuelle auprès de mes

parents car nous sommes toujours confinés dans cette foutue maison alors que Robert attend sur son siège .

- Maman, jusqu'à quand doit-on rester enfermés ? Andy et moi n'avons pas terminé notre expérience.

- Vous pouvez sortir ça fait déjà vingt minutes qu'il ont terminé de désinfecter toute la ville avant qu'une catastrophe arrive. Mais dis moi, de quelle expérience me parles-tu au juste?

- Nous allons envoyer Robert dans le passé.

- Je t'interdis de faire cette expérience sur toi, Noelya. Suis-je claire ?

- Oui, maman poule, très claire !! A tout à l'heure. Allez viens Andy !!!

Andy s'empresse de finir son donut et me rejoint vers la porte de sortie. Maman émet un ricanement en regardant papa qui se trouve à l'autre bout du salon. Je me dirige à grand pas vers la caravane, tout est en ordre. Parfait, nous allons pouvoir faire notre expérience comme nous l'avons prévu. Je regarde Andy d'un air convaincu et déterminée à changer le monde .

- Tu es près Andy ? Je vais tourner l'horloge. Quand je l'aurais fait, je te dis top et tu vas actionner le bouton qui va enclencher la machine .

Je commence à tourner la grande horloge qui fait ma taille, je me sens à la fois toute excitée mais également stressée mais nous ne pouvons reculer devant rien.

- TOPPPP !!!

Andy actionne le bouton, les rayons se reflètent sur l'horloge ainsi que sur Robert, cependant un bruit étrange se met à retentir. Ma vue se met à devenir floue

à cause de la fumée qui jaillit de la machine. Mais que s'est t'il passé ? Je n'arrive même plus à voir Andy ...

Chapitre 2

L'aura

- Andy, t'es là ??

- Ne t'inquiète pas, c'est juste de la fumée qui sort de Robert. Ouvre les fenêtres, la fumée va s'évaporer, on pourra y voir clair.

J'ouvre toutes les fenêtres de la caravane, l'odeur de la pièce n'est pas agréable, mais elle est moins accentuée que durant la dernière expérience. Pourquoi ça n'a pas marché ? Je ne comprends pas d'après mes recherches et tous mes calculs, Robert aurait dû se téléporter hors du présent. La fumée s'est évaporée. Je vois alors Andy, notre regard se pose sur Robert. Celui-ci n'est plus aussi blanc. Les rayons l'ont fait légèrement cramer, mais rien de grave il est toujours vivant.

- Je ne comprends pas pourquoi ça n'a pas fonctionné, il faut que j'y réfléchisse. Ce ne peut pas être la machine, mais alors quoi ?

- Je ne sais pas No, mais il est tard. Si tu ne te reposes pas, tu ne trouveras jamais les réponses à tes questions.

- Mais Andy ...

- Non, tu vas te reposer, s'il te plaît. Tu n'es pas toujours en forme et nous le savons tous les deux. A demain, ma petite No.

- À demain, sale rabat joie, dis-je en le laissant sortir.

Je décide alors de l'écouter et de faire de même en rentrant chez moi. Andy a raison : je m'affaiblis beaucoup. Il est déjà dix-huit heures trente. Maman doit sûrement manger à cette heure-ci. Je n'ai pas tellement faim, je veux seulement trouver le problème de cette expérience, je sais que je ne suis pas loin d'y arriver .

J'entre dans la maison, je vois maman sur le canapé et papa en train de faire à manger, ou du moins essayer de faire à manger.

- Coucou ma chérie, comment vas-tu ? Tu as l'air fatiguée, me dit maman d'un air inquiet.

- Non ça va, j'ai tenté une nouvelle expérience, elle ne fonctionne toujours pas. Je ne sais plus quoi faire. Je n'ai pas très faim, je vais aller réfléchir et me reposer un petit peu.

- Fais attention à toi Noelya, tu sais que ton système immunitaire est fragile et je ne veux pas que tu mettes ta vie en péril pour sauver les autres.

- Oui maman mais ce projet compte énormément pour moi. La planète est en train de changer et si je ne pense qu'à moi et que tout le monde ne pense qu'à soi, c'est l'humanité tout entière qui va en subir les conséquences.

- Fais ton possible pour découvrir des choses, mais je t'interdis de te mettre en danger. En tant que mère je ne supporterais pas qu'il arrive quoi que ce soit à mon enfant.

- D'accord maman.

Je monte les marches deux par deux à toute vitesse pour arriver dans ma chambre. Ces derniers temps j'ai passé plus de temps dans la caravane que dans cette

pièce. Je m'installe à mon bureau, et je me mets à réfléchir, non pas sur la machine mais sur Robert. Le problème ne peut venir que de lui, j'ai inspecté cette machine des vingtaines de fois depuis des mois. Et si a la place de Robert un être humain était installé sur ce siège, quel serait le résultat de l'expérience ? Qu'est-ce que Robert ne possède pas qu'un être humain possède? Je me lève alors vers la glace située juste à côté de mon lit. En observant mon reflet, mon regard aux yeux verts, ainsi que ma posture je me rends compte d'une chose : Robert ne vit pas, à part dans mon imagination et celle d'Andy, bien sûr. Celui-ci ne dégage aucune présence, aucune émotion. Il n'a pas d'énergie vitale. Il est là, le problème ! La machine ne peut pas entrer en relation avec un fantôme, elle doit ressentir l'aura d'une personne. Seuls Andy ou moi pouvons faire cette expérience. Je suis certaine que la solution est sous mes yeux, mais maman ne voudra pas me laisser sortir de la maison maintenant cause à mon système immunitaire qu'elle juge trop "fragile". Je n'ai pas d'autre choix que de m'endormir et d'attendre demain.

Le soleil s'installe doucement dans la pièce et finit par me réveiller. Je regarde, les yeux à moitié clos, l'heure sur mon téléphone posé sur la table de nuit : huit heures, déjà. En réalité, j'ai cogité toute la nuit sur cette histoire d'expérience. Il faut vraiment que je prévienne Andy, car si j'en parle à maman elle va encore râler et

me rabâcher que c'est trop dangereux pour moi. Seul Andy peut entendre ce que j'ai à dire.

Je descends doucement les marches de l'escalier pour éviter de réveiller quelqu'un, même si je doute que quelqu'un dorme encore. Généralement c'est ménages, café, journal à cette heure ci, et j'ai raison. Papa avec son journal et maman avec son café sont assis sur le fauteuil du salon.

- Salut maman, salut papa, dis-je d'un air joyeux pour que maman arrête de me dire que j'ai l'air toujours fatiguée.

- Coucou ma puce. J'ai été chercher des croissants, du jus d'orange et des cookies. Va manger un petit peu, tu as déjà fait un malaise hier et tu n'as pas mangé mon bon petit plat hier soir, dit papa d'un air satisfait

Maman se met à ricaner en me faisant des gestes pour me dire que ce n'était pas bon. Je me mets à rire à mon tour en voyant la tête sérieuse de papa qui n'a aucun don pour la cuisine. En me dirigeant vers la cuisine, je remarque directement la belle petite présentation que papa a faite. Il est aux petits soins pour moi et pour que je me sente vraiment bien. C'est vrai que j'ai réellement besoin de manger, mais j'ai d'autres préoccupations actuellement, comme prévenir Andy et lui dire de venir tôt aujourd'hui.

- Noelya, ton père et moi devons partir à une conférence ce matin. Je compte sur toi pour ne pas sortir de la maison avant notre retour, m'annonce maman au moment où je m'apprête à appeler Andy. Après tout, il est seulement huit heures et demie. Connaissant Andy, il doit dormir.

- Oui, oui maman.

Mes parents sont très préoccupés par le travail, ils ne sont pas tout le temps à la maison; ça me permet de me séparer de mes parents “poule” quelques heures quand ils partent travailler. J’en profite pour faire les comptes rendus de mes expériences dans un carnet que m'a offert papa il y a quelques années. Dire je suis bientôt au terme de cette expérience qui va sûrement changer le monde. De la fierté m’envahit mais également ce sentiment de peur, la peur de l'échec . Il faudra bien que je me sacrifie pour pouvoir réussir cette expérience, mais les risques sont tellement élevés...

Mes pensées m’envahissent. Mes parents ne peuvent pas vivre sans moi, et Andy. Je n’arrive même pas à l’imaginer, mais je n'ai pas le droit de me mettre des obstacles. Je dois y arriver. Ce projet est en marche depuis déjà deux ans. Lorsqu'on a mis ça en place nous avons seulement quinze ans avec Andy. Personne ne voulait croire en ce projet parce que nous étions des “gamins”. Cependant les “gamins” comprenaient déjà les enjeux de la survie de l'humanité.

Le soleil tape sur la baie vitrée de la véranda pleine de fleurs. Vu comme ça, le monde est tellement beau et apaisant, mais si on le regarde de plus près, il est tellement détruit... J'entends la porte de la maison s'ouvrir, ce qui me tire immédiatement de mes rêveries.

- Vous êtes déjà rentrés ?

- Il est déjà bientôt onze heures Noelya. Termine de débarrasser la table je vais bientôt préparer à manger .

- Il est déjà onze heures ? Je n'ai pas vu l'heure passer. Je vais appeler Andy. Il peut venir manger à la maison ?

- Oui bien sûr, ma puce .

Je monte dans ma chambre pour pouvoir appeler Andy, j'ai tellement hâte de pouvoir lui expliquer ma théorie sur l'aura que Robert ne possède pas.

- Allo, Andy ? Viens manger à la maison ce midi, j'ai des choses à te raconter !

- D'accord j'arrive, je préviens juste mes parents.

Andy ne va pas tarder à arriver. Il habite la rue juste derrière la mienne, ce qui est assez pratique quand je l'appelle à la dernière minute. Même lorsqu'il est occupé il prend la peine de venir. Je vais aller faire un tour à la caravane, je n'y suis pas retourné depuis l'échec d'hier. Pauvre Robert ! on lui fait subir toutes sortes de choses.

J'ouvre la porte de la caravane avec quelques difficultés. Celle-ci est assez ancienne. L'odeur n'est plus présente, et le squelette est toujours là assis, assez grisâtre à cause de l'expérience. La porte de la caravane s'ouvre, Andy est enfin arrivé !!

- Enfin tu es là ! J'ai fait des recherches, et je pense connaître la solution à notre problème !

- Attends, déjà j'espère vraiment que tu t'es reposée, Noelya.

- Oui bien sûr, mais là j'ai trouvé quelque chose d'important.

- Tu dis ça depuis un moment, mais je t'écoute c'est toi la pro, me dit Andy d'un air sceptique.

- Pour que la machine fonctionne, une personne doit entrer en contact avec celle-ci, ce qui permettra de la saisir et de la téléporter hors du présent. Or la machine

n'a pas réussi à entrer en contact avec Robert, alors qu'il est bien présent.

- Où veux-tu en venir ? Robert est là. Alors pourquoi il n'entre pas en contact avec la machine comme ça devrait se produire ?

- Nous possédons une chose, que lui ne possède pas. Une énergie vitale, ce qui est donc notre aura. La machine ne détecte pas la présence de Robert, ce qui l'empêche de se téléporter. La seule solution est que je fasse cette expérience moi même, sinon ça ne marchera pas.

- Non ! Tu es folle Noelya. Il pourrait t'arriver n'importe quoi. Regarde ce que ça a fait sur Robert.

- Si la peur apparaît, nous n'avancerons jamais.

- Je vais le faire...

- Que dis- tu ??? dit-je d'un air stupéfait

- Je vais m'asseoir sur ce siège et tu vas lancer la machine. Je ne te laisserais pas prendre ce risque. Si cela fonctionne, rejoins moi.

Andy a l'air tellement sûr de lui ! il est prêt à se sacrifier pour moi, pour que je puisse atteindre mes objectifs. S'il lui arrive quelque chose je ne le supporterai pas. Je ne sais pas si je dois accepter, je suis complètement dans le flou.

Chapitre 3

Hors du temps

- No ? tu m'écoutes ? Je veux y aller, je veux que tes recherches avancent, je veux être le cobaye de cette expérience.

- Non, je ne ferais pas passer la réussite de l'expérience avant toi. S'il t'arrive quelque chose, je ne le supporterai pas, c'est inimaginable.

- Alors tu préfères vraiment tout arrêter ? Pour de la peur, Noelya ? Tu as la clé de la réussite entre tes mains, il te reste simplement à ouvrir cette porte, la porte de la réussite. Il suffit juste d'y croire, tout se passera bien. Nous avons analysé tous les failles qu'il pouvait y avoir.

- Oui mais...

- Non il n'y a pas de mais, c'est ma décision, s'il te plaît, No.

Je vois la détermination dans les yeux d'Andy, lui comme moi voulons que ça fonctionne. Je ne veux pas qu'il se sacrifie, mais c'est sont choix et non le mien. Ça va fonctionner, ça doit fonctionner.

- D'accord, j'accepte ta proposition, mais sache que c'est à contre-cœur. Ça doit fonctionner, Andy.

- Ça va fonctionner Noelya, tout va bien se passer, toi et moi nous allons changer le monde. Allez, arrête de faire cette tête, miss rabat joie, nous devons le faire.

- Oui nous devons le faire.

La peur me tétanise, je veux que ça fonctionne, pas seulement pour faire aboutir mon projet, mais pour le bien être d'Andy. Celui-ci commence à s'installer sur le siège pendant que moi, je reste là, le regard dans le vide avec le doute qui s'installe petit à petit. Je dois reprendre mes esprits, pour Andy.

- No, je suis prêt. Toi tu es prête ? me demande Andy d'une voix calme et posée.

- Je ne sais pas, j'ai peur.

- Approche toi.

J'avance vers Andy très lentement, comme si le temps avait ralenti.

- Regarde moi dans les yeux, et calme-toi, ça va bien se passer No. On va se rejoindre hors du présent et on avancera à deux pour sauver l'Humanité. Je te le promets.

- Nous devons avancer à deux, peu importe les risques que ça implique. Nous allons y arriver, dis-je le regard plein d'ambition.

- Voila, je retrouve ma No. Prépare toi à actionner la machine. Tourne l'horloge puis actionne le bouton. Nous nous retrouverons.

- Oui, nous nous retrouverons.

Je me dirige alors vers l'horloge les jambes tremblantes, je tourne les horloges dans le sens inverse des aiguilles d'une montre comme nous l'avons fait pour Robert.

- Tu es près, Andy ? dis-je d'une voix tremblante .

- Oui. Actionne le bouton.

- Je t'aime .

J'actionne alors le bouton. Dans la seconde qui suit, tous les rayons se pointent sur Andy. Une lumière jaune se met à jaillir. Celle-ci m'éblouit tellement que je n'arrive plus à voir ce qui se passe. L'expérience a-t-elle fonctionné ? Mon cœur se met alors à battre tellement fort... Andy a vraiment disparu. Il s'est téléporté. Je ne sais pas encore où ni à quelle époque, mais nous avons réussi. Un sentiment de joie m'envahit, mais nous devons nous rejoindre, nous nous sommes promis de rester toujours ensemble. Je dois quand même laisser une lettre à mes parents. Je ne sais pas exactement quand nous allons revenir et je ne veux pas qu'il s'inquiète. Si je vais les voir maintenant, ils vont refuser de me laisser partir. Je prends alors une feuille vierge et un stylo noir.

“ Papa, Maman, si vous lisez cela vous devez très certainement vous faire du souci pour moi. J'ai enfin trouvé la solution pour changer le monde. Andy s'est téléporté hors du présent et j'ai décidé de le rejoindre. Il va veiller sur moi, ne vous faites pas de souci s'il vous plaît. Je reviendrai bientôt, Je vous aime énormément. Maman ne pleure pas s'il te plaît. Je vous fais des gros bisous provenant du passé je l'espère, bisous, No.”

J'espère vraiment qu'Andy s'est téléporté dans le passé, pour que nous puissions modifier les événements qui font que notre planète est détruite à l'heure actuelle. Si Andy n'est pas dans le passé, tout ça va se compliquer. Je ne sais pas si je me sens prête

à y aller. Où vais-je atterrir ? Et comment ? Tellement de questions se bousculent dans ma tête. Si Andy était là, il me dirait d' y aller sans me poser de question et de vivre ma vie comme je l'ai toujours voulu, sans crainte, ni doute.

Il est temps d'y aller, je ferme les yeux et je respire le plus fort possible pour évacuer toute cette peur. Je vais enfin pouvoir le rejoindre et faire aboutir le projet le plus important de ma vie. L'horloge est face à moi, je dois seulement la tourner à nouveau, m'asseoir et actionner cette machine pour la dernière fois. J'effectue ces actions très rapidement pour ne ressentir aucune émotion qui pourrait m'empêcher de me lancer. Les rayons se pointent sur moi, une lumière se met à apparaître, la même que celle d'Andy, jaune eblouissante. Je ressens soudain une sensation très étrange dans le corps.

Où suis-je ? Je vois flou. L'atmosphère n'est pas la même. L'air que je respire est différent. J'ai des problèmes respiratoires, mais là ce ne sont pas les problèmes habituels que je ressens, c'est le monde qui n'est pas le même. Ma vue commence à s'améliorer. Je perçois le ciel. Celui-ci n'est pas aussi bleu que d'habitude. Je ne sais pas à quelle époque je suis, il n' y a personne dehors, la ville est complètement vide.

Mais non ! Trois hommes apparaissent au bout de la rue. Leurs façons d'être et leurs vêtements sont étranges. Ce n'est pas commun. Je n'ai jamais vu ça.

Deux hommes se tiennent plus en retrait. Ils portent tous une genre de combinaison noire avec un casque. On pourrait les comparer à des astronautes. La personne devant porte un casque avec des contours rouges. Peut être que c'est le chef. En tout cas, ils sont assez imposants avec leurs combinaisons noirs, leurs casques et leurs grosses chaussures.

Il faut que je reste cachée derrière les buissons pour l'instant. Je ne veux pas qu'il remarque ma présence. Je ne suis pas censée être ici. Je ne comprends pas pourquoi tout est aussi différent. D'après mes recherches ce n'était pas comme ça dans le passé. Tout sera plus simple quand je serai avec Andy. Il me reste seulement à le retrouver.

Les trois hommes passent à côté du buisson en marchant au pas. En sortant la tête de ce buisson, j'aperçois des maisons. Celles-ci sont toutes identiques. Visuellement on dirait qu'un champ magnétique les entoure comme une cloche. Nous ne sommes pas dans le passé ! les maisons sont sous cloche, il n'y a aucun habitant à l'horizon, mais alors où est passé l'humanité ? Ça me fait penser à l'année 2020, lorsque le virus Covid 19 s'est propagé sur toute la planète et que tout le monde devait rester chez soi. Cependant, si les hommes portent un casque et que les maisons sont sous cloche, c'est que les gens ont peur du contact entre eux et l'air. L'air ? L'AIR !! celui que je respire actuellement ! Un sentiment de panique m'envahit quand je réalise que l'air que je respire peut me mettre en danger. Je ne sais pas où aller, ni quoi faire, mais il faut que je me calme. Je vais retrouver Andy et tout se

passera bien. Je décide de sortir du buisson. A cet instant précis, une alarme se déclenche. Ce n'est pas la même qu'à Portana, mais elle provoque en moi le même effet que la dernière fois, de la panique. J'ai cette impression qu'elle s'est déclenchée à cause de moi. Je me mets à courir. Je ne sais pas si les hommes m'ont vue. La végétation est complètement morte ici, pourtant aucune trace d'humanité à part ces trois hommes qui semblent venir de l'espace avec leurs vêtements étranges. J'espère qu'Andy se trouve dans une meilleure position que moi, au moins. Je ne peux pas m'arrêter de courir. C'est sûrement la peur qui me fait courir partout. Je tourne ma tête pour visualiser les hommes, je ne sais pas s'ils m'ont suivie. J'espère que non. En quelques secondes, je me retrouve a terre sans trop avoir compris ce qui vient de se passer. J'aperçois alors une jeune fille en face de moi, à terre tout comme moi.

- Ne restons pas là !! Relève-toi et cours comme si ta vie en dépendait...

Chapitre 4

Le monde en parallèle

Je me mets à courir exactement comme elle me l'a conseillé. Elle me tire par la main. Mais qui est cette personne ? Elle a les vêtements déchirés, ses cheveux blonds sont en bataille. Je ne sais pas d'où elle vient mais elle court très vite. En tout cas, j'ai vraiment du mal à la suivre. L'alarme résonne dans ma tête, elle devient vraiment insupportable. Je n'ai aucune idée de ce qui se passe et pourquoi on court. Ce nouveau monde est très étrange, et je me laisse diriger par une inconnue. Je la suis comme si je lui faisais confiance alors qu'elle m'emmène peut être vers la mort. Je préfère ne pas m'imaginer le pire. Il faut que je reste concentrée sur mes objectifs, peu importe où je suis.

- Où m'emmènes- tu ? Pourquoi il y a cette alarme horrible qui sonne? Et pourquoi on court ? je lui demande d'une voix tremblante.

- Arrête de poser des questions et cours plus vite.

Je ne sais pas comment elle fait pour être si sereine. Elle parle d'un ton tellement neutre. On dirait qu'elle fait ça tous les jours. Elle nous fait passer dans plein de petites ruelles qui contournent les maisons sous cloche. J'ai enfin compris ce qu'elle cherche à faire. Elle veut fuir les trois hommes qui portent un casque d'astronaute. Je n'arrive pas à savoir qui est gentil et qui

est méchant, mais les trois hommes me font peur également. Elle commence à ralentir entre quelques maisons. Elle ouvre une trappe dans le sol qui n'était même pas visible.

- Vite, descends. Je ne vais pas te faire de mal, fais moi confiance.

Je hoche la tête, et je descends le plus vite possible avant que les trois hommes nous repèrent. Je ne sais pas ce qu'ils nous veulent mais elle les fuit comme la peste. Une fois enfermée dans une espèce de cave, elle se met à tourner en rond comme un poisson dans son bocal. Sa cave est plutôt belle pour une cave. Il y a des plans sur le mur et des caisses de provisions. Je comprends rapidement que c'est ici sa maison.

- Désolée de t'avoir brusquée, mais c'était nécessaire, crois moi. Enchantée, je m'appelle Saly et bienvenue dans mon bunker.

- Je...je suis Noelya, tu peux m'appeler No. Pourquoi nous nous sommes mis à courir ?

- Tu ne sais vraiment pas pourquoi ? Mais dans quel monde vis-tu ? Tu as l'air complètement à l'ouest.

- Désolée, je ne viens pas d'ici. Si je commence à tout expliquer, ça te semblera plutôt iréaliste. Je veux simplement comprendre où je suis et pourquoi tout est différent.

- Différent ? Je ne te comprends pas, Noelya. Si tu ne m'expliques pas d'où tu viens je ne vais pas pouvoir t'expliquer. Tu viens de la terre morte, c'est ça ?

- La terre morte ? je demande complètement frustrée.

- Ok, tu viens vraiment d'une autre planète, Jupiter ? Mars ? Neptune ?

- Non, en fait... je viens de 2023.
- Très drôle, tu a de l'humour dis donc. T'es un agent sous cloche, c'est ça ?!
- Saly, ça peut sembler dingue mais moi et mon ami Andy nous avons créé une machine à remonter le temps. Mais visiblement je ne suis pas dans le passé, et je ne sais pas où se trouve Andy. J'ai besoin de ton aide pour comprendre où je suis, et pour comprendre ce qui se passe.
- 2023 ! Comment pourrais-je te faire confiance, No ? C'est insensé ...
- Parce que tu crois que des maisons sous cloche, deux filles qui courent pour aller dans un bunker et des agents sous cloche c'est sensé ?
- Tu marques un point je te l'accorde. Je te crois, mais qu'elle âge a tu Noelya ?
- Dix-sept ans en 2023, et toi ?
- Dix ans en 2023 et dix-sept en 2030, j'ai vu la planète évoluer et comme tu peux le voir elle ne ressemble plus à ce qu'elle était avant.
- Alors nous sommes en 2030 ?
- Et oui nous sommes en 2030, sur la Terre-cloche, plus précisément.
- Mais non. Nous, nous l'appelons la planète bleue !
- Je vais tout t'expliquer depuis le début. Tu dois sûrement être au courant mais la planète se détériore de jour en jour à cause du réchauffement climatique qui bouleverse beaucoup de choses, mais également à cause de l'homme qui a complètement détruit notre planète. En 2027, tout s'est accéléré. des maladies se sont propagées et l'air est devenu complètement

toxique pour l'humanité. Tout cela a provoqué un événement surnaturel qui a bouleversé notre planète bleue La terre s'est séparée en deux parties.

- Attends Saly, comment ça en deux parties ? Que-ce-que cela signifie ?

- Nous sommes sur la Terre-cloche mais de l'autre côté il y a la Terre morte. Les deux terres sont séparées par une frontière mortelle extrêmement brûlante, c'est là-bas qu'a éclaté l'événement en 2027. Personne ne s'y rend, c'est beaucoup trop dangereux. Lors de l'événement la moitié de l'humanité a perdu la vie.

- Je... je ne sais pas quoi dire... c'est tellement horrible d'en être arrivé jusqu'ici. Saly, tu vis toute seule ici ?

- A vrai dire, je ne vivais pas seule avant cet horrible événement. J'avais une grande maison, une magnifique famille. Je vivais avec mon petit frère Arthur, mes parents et également ma grand-mère.

- Et que s'est il passé ?

- Ma grand-mère et mes parents sont morts pendant l'événement. Il me restait mon petit frère de quatre ans. J'avais seulement quatorze ans et nous étions devenus orphelins dans un monde horrible. Je n'ai pas su le protéger, Noelya, j'ai tout donné pour lui mais ça n'a pas suffi, l'air l'a tué. Il avait seulement quatre ans mais cette planète devenue toxique lui a enlevé la vie.

Des larmes dévalent sur les joues roses de Saly, Moi-même, je ne peux retenir les miennes. Son histoire me brise tellement le cœur que je ne peux pas m'empêcher de penser a mes parents que j'ai laissés seuls en ne leur laissant qu'un bout de papier, et également à Andy qui est sur cette terre horrible.

- Saly je suis sincèrement désolée...
- Ne t'inquiète pas No. Tu as d'autres questions ?
- Oui... Que se passe t'il sur la Terre-cloche et la Terre-morte ?
- Comme tu a pu le constater, sur la Terre-cloche tout est sous protection renforcée pour préserver l'humanité. Plus personne ne peut sortir de chez soi, et tout ce qui entre dans les maisons est désinfecté. C'est pour cela que nous l'appelons la Terre-cloche. Les trois hommes que nous avons faits toute à l'heure sont des agents sous cloche. Celui qui portait le casque rouge, c'est le plus cruel d'entre eux. Ils ne vaut mieux pas se faire attraper par eux.
- Et la Terre-morte alors ?
- Je ne sais pas exactement comment ça se déroule là bas, mais j'ai entendu dire que l'humanité la bas s'était complètement transformée.
- Et si Andy était là- bas ? Ou pire s'il est à la frontière??
- Calme toi, nous allons trouver une solution. Mais quel était ton but en venant ici, Noelya. C'est de la folie !
- Je voulais retourner dans le passé pour sauver la planète.
- Tu es complètement folle, sache le.
- Je ne te permets pas ! Oh !
- Je rigole. Tu es folle et courageuse, je t'admire. Pour nous ici c'est déjà terminé, mais toi tu dois retrouver Andy et vous devez retourner d'où vous venez pour sauver tout ça.
- Andy est peut être déjà mort a l'heure qu'il est !!
- Je t'aiderais, Noelya. Je te le promets. Nous devons nous reposer car les agents sous cloche rôdent partout

la nuit et nous ne pourrons pas sortir sans nous faire repérer.

- Mais nous ne pouvons pas attendre !

- Nous n'avons pas le choix. Si les agents sous cloche nous attrapent, c'est notre vie a nous qui sera en péril et tu n'aura plus aucun moyen pour sauver tout ça !

- Andy compte plus que tout... mais je comprends où tu veux en venir.

- Petite cachotière, c'est ton petit copain Andy, c'est ça ? me demande Saly. Elle accompagne sa remarque d'un ricanement.

- Pfff nonnn ! C'est juste mon meilleur ami. Je le connais depuis que je suis enfant. Il a toujours fait partie de ma vie tu comprends ?

- Tu me fais rire, No.

- Je ne rigole pas oh ! Andy c'est comme mon frère.

- j'ai vraiment hâte de le rencontrer ce fameux Andy. Allez, nous devons nous reposer, on retrouvera ton prince charmant. Ne t'inquiète pas.

Je me mets à rire en fermant les yeux, heureusement que Saly est là. J'espère que mes parents vont bien, Andy également.

L'alarme de la ville se met à retentir, ce qui me réveille brusquement. Saly n'est plus là. Mais que se passe-t-il ? Je n'arrive pas a croire qu'elle soit partie. Pour aller où ? Des milliers de questions me traversent l'esprit et cette foutue peur m'envahit.

Chapitre 5

Les colis

Où est passée, Saly bon sang ?! Je n'ai aucune idée de ce qui se passe. Peut être qu'elle est sortie et que ça a déclenché l'alarme comme hier, ou peut être qu'elle va me laisser seul pourrir dans ce trou à rats. L'alarme ! Elle ne sonne plus ! Durant quelques secondes le calme est présent, mais un message d'alerte se met à retentir.

“ Bonjour à tous les citoyens de la Terre-cloche. Nous recherchons toujours la fugitive Saly Miller, qui est actuellement en liberté. Hier nous l'avons aperçue, cependant nous recherchons également la fille qui se trouvait avec elle. Celle-ci n'a pas été identifiée, elle est brune aux cheveux longs et elle a les yeux clairs. Faites attention à vos colis et restez chez vous. Si une personne est en dehors de sa résidence, elle encourt une peine douloureuse, ne l'oubliez pas. Bonne journée à tous. ”

Fugitive ? Ça fait de moi une fugitive. Ils me cherchent également tout comme saly ! Et pourquoi ils parlent de colis ? Je ne sais pas où est Saly, je ne comprends pas de quoi ils parlent. Mais une chose est certaine, sur cette nouvelle terre je ne vis pas, je survis, et Saly doit survivre depuis déjà 3 ans. Elle ne me laisserait pas

seule ici, il fait extrêmement froid, il y a une odeur de terre mélangée à celle des animaux morts, c'est infect.

La trappe du bunker s'ouvre d'un coup sec. Il faut que je me cache. Je ne sais pas qui ça pourrait être, et si ce n'est pas Saly qui entre, mais un inconnu. Ou même pire : ça pourrait être un agent sous cloche qui a trouvé où se trouve le Bunker de Saly. Cela fait des mois qu'ils la cherchent. "Il y a quelqu'un ?" La voix de Saly retentit. Quel soulagement !

- Je suis en bas, Saly.

- No, tu vas bien ?

- Oui, moi ça va, et toi ? Où étais tu passée ?

- Je suis désolée de t'avoir laissée seule, mais c'était urgent. Nous manquons de provisions et je devais aller en chercher le maximum possible .

- Mais personne ne peut sortir Saly, alors il n'y a aucun magasin ? dis-je troublé par toutes les informations

- Tu a raison, il n'y a aucun magasin, mais les gens doivent manger, donc des colis sont envoyés et sont désinfectés avant de rentrer chez les gens. Moi je tente de récupérer les colis avant qu'ils entrent chez les gens. Je n'ai pas réussi à en avoir aujourd'hui. Les agents sous cloche sont partout parce qu'il nous ont vu courir hier. Ils ne vont pas nous lâcher. Noelya, nous sommes coincées ici pour l'instant. Je suis désolée.

- NON, nous ne pouvons pas. Andy est quelque part ici, nous devons faire quelque chose.

- Mais No ! nous ne sommes pas en sécurité si nous sortons maintenant. Fais moi confiance, s'il te plait.

- Je ne resterai pas là.

Je ne veux pas rester ici. Saly essaye de me convaincre en tournant en rond. Mais je sais qu'elle ne me laissera pas sortir d'ici, que je le veuille ou non.

- Parce que tu veux te faire tuer avant Andy, c'est ça !!

- Arrête, dis-je les lèvres tremblantes.

- Sois raisonnable, attendons quelques heures, quelques jours, je ne sais pas exactement. Mais je suis sûre que nous devons rester ici. Si tu sors de ce trou à rats, tu te feras arrêter. J'ai failli ne pas revenir ce matin. Je ne sais pas si tu te rends compte du danger, mais ça ne ressemble pas à 2023 ici, Noelya.

- J'ai bien compris ça, mais je ne peux pas me permettre de laisser Andy mourir pendant que moi je me cache.

- Dehors, c'est la mort.

- 2 jours, pas plus.

Deux jours, je ne resterais pas plus longtemps ici. Que ce soit une question de vie ou de mort ça m'est égal. Je dois le retrouver au plus vite

- Pas de problème.

2 jours plus tard

Les tensions dehors se sont apaisées. Déjà deux jours que nous sommes enfermées. Je n'ai pas cessé de penser à mes proches. Mais à ma propre vie également, je n'ai jamais vécu dans un tel danger. Andy est un véritable aventurier dans l'âme. Il doit s'en sortir. En réalité, si je voulais tant sortir le retrouver, c'est parce que c'est moi qui ai besoin de lui. Mais je suis

prête à passer au-dessus de mes peurs, parce qu'il faut que ça fonctionne. Nos jours sont comptés à tous, alors ne perdons pas de temps avec la peur.

Durant ces deux jours, Saly m'a expliqué le système des colis pour qu'on puisse en récupérer. C'est indispensable pour notre survie.

- Tu es prête à sortir, No ? Ont suit le plan à la lettre. Si l'alarme vient à retenir, ne panique pas, on ne se sépare pas, compris ?

- Oui, compris. Je suis prête Saly. On y va.

Saly m'enfile un manteau, ni trop gros, ni trop fin. Il fait de plus en plus froid à l'extérieur. Elle m'a expliqué que la planète se refroidissait fortement depuis un an. Elle n'a pas trop d'informations pour ce qu'il s'agit de la Terre-morte. Je me demande si elle ne sait vraiment pas, ou si elle veut simplement ne pas en parler. Après tout, on est de simples connaissances. J'ignore tellement de choses de cette fille. En tout cas, elle cherche à me protéger, pour l'instant.

- Suis moi, No.

Elle ouvre la trappe du bunker tout doucement pour vérifier que les agents sous cloche ne sont pas là. Ils ne passent pas dans les petites ruelles normalement mais plutôt dans les grandes allées, Saly a appris à être extrêmement prudente à force de vivre dans la peur.

- Avance derrière moi, garde toujours un contact physique pour que je sache que tu es toujours là. Nous ne devons pas nous faire repérer jusqu'au grand buisson marron là-bas. Tu le vois ?

- Oui, avançons

Saly est rassurante, pour une fois je ne ressens aucun état de stress. J'arrive à respirer normalement malgré l'air très pollué. L'air n'est pas le même que dans le passé, c'est très étrange, la température change de jour en jour. Nous sommes entre deux maisons très similaires, Saly se méfie de chaque mouvement. C'est étrange, il n'y a aucun oiseau, rien du tout. Je vérifie l'arrière de la rue au cas où un mouvement apparaîtrait.

- Nous pouvons avancer Saly. Il n'y a personne derrière, rien à signaler ?

- Non RAS. On y va.

Ça me fait rire parce que ça me fait penser aux agents dans les films qu'on regardait avec Andy quand on était petits. Nous aimions beaucoup jouer aux agents secrets autrefois, sauf que là nous sommes pas des agents secrets mais des "fugitifs" et nous ne jouons pas.

Saly avance très rapidement vers le buisson pour que personne ne nous repère. Une fois arrivé au buisson, un soupir de soulagement s'échappe de moi.

- Maintenant on attend, c'est ça ?

Nous avons répété le plan des dizaines de fois, mais le dire et le faire sont deux choses complètement différentes, parce que les émotions sont de la partie cette fois.

- Oui, il est midi, les colis vont passer par la rue principale dans trente minutes environ. Toi, tu restes ici, et moi je passerai à l'action, pigé ?

A l'écouter parler ça paraît tellement simple, purée !

- Oui pigé, chef Saly.

Saly se met à rire en passant ses mains dans ses cheveux longs emmêlés. Elle aime bien quand je l'appelle chef, j'en suis persuadée.

- No ?

- Oui ?

- J'ai promis de t'aider à sauver ton ami, et je sais comment on va faire.

- Dis-moi en plus, chef

J'utilise l'humour, mais mon coeur bat tellement fort, qu'il est presque incontrôlable.

- Après avoir récupéré les provisions, nous allons devoir effectuer un long voyage. Nous allons ratisser toute la Terre-cloche pour le retrouver.

Saly semble tellement confiante. Je ne sais même pas pourquoi elle cherche à m'aider. Mais il faut que je retrouve Andy avant qu'il soit trop tard.

- Mais si on le retrouve pas ? Si après avoir passé au peigne fin cette foutue terre, on ne le retrouve pas Saly?

- Nous allons devoir tenter le diable, Noelya. La Terre-morte, cela est beaucoup plus compliqué, mais pas impossible.

Oh mon Dieu, la Terre-morte ! Et si on y laissait la vie... Je reste bouche bée face à Saly. Aucune réaction ne survient. Ça me paraît irréaliste.

- On va y arriver, No. Écoute, moi je n'ai plus rien à perdre, j'ai déjà tout perdu, mais toi, TOI, tu as Andy. Nous devons le retrouver.

Elle a raison, je dois tout donner pour y arriver même si je dois y laisser ma vie.

- Nous devons réussir, Saly.

- Tu as déjà envisagé que lui, il s'est téléporté ailleurs ? Sur mars, ou dans le passé ?

- C'est impossible, nous avons suivi exactement le même protocole de téléportation. La science n'est pas quelque chose d'approximatif. Andy est quelque part ici, je le sais au fond de moi.

- Parfait alors, il est midi vingt-cinq, prépare toi. Je récupère le colis, et je te l'envoie.

Notre plan est parfait, Saly a de l'expérience, et elle m'a moi en plus. Nous devons nous préparer à ce long voyage qui risque d'être mouvementé.

- Regarde, No.

Saly pointe du doigt une file de cyclistes énorme, tous avec des casques et des colis à l'arrière de leurs vélos. Lorsqu'elle m'a exposé son plan, Saly m'a dit qu'ils se plaçaient généralement au milieu de la rue principale, pour pouvoir distribuer les colis de provisions à pied. C'est le moment parfait pour en dérober quelques-uns. Le plus dur est de ne pas se faire repérer.

- Bonne chance, Saly.

Elle part en courant dans la rue lorsque tous les livreurs sont en action. Je suis prête, derrière ce buisson à moitié noirci. Saly en récupère deux et se met à courir comme si sa vie en dépendait.

L'alarme se déclenche soudain, NON ! SALY ! La peur m'envahit, et le visage de Saly se décompose, comme si son cœur cessait de battre. Saly lance très rapidement les provisions dans le buisson, et les agents sous cloche se retrouvent tous autour d'elle en quelques secondes. Elle me souffle de m'enfuir. Je suis envahie par la peur. Saly s'est fait arrêter par ma faute. Andy se

retrouve ici par ma faute, et mes parents vont s'inquiéter par ma faute également. Mais qu'est-ce que j'ai fait... et comment vais-je pouvoir réparer tout ça avec cette peur et cette foutue maladie qui ne veut pas me lâcher...

A suivre...

Suivez prochainement le long voyage de Noelya pour lui permettre de sauver ses amis... et l'humanité qui ne cesse de mourir.

Rdv :

https://www.wattpad.com/story/339549349?utm_source=ios&utm_medium=link&utm_content=share_writing&wp_page=create_story_details&wp_uname=adelabalijon&wp_originator=%2B6%2FBRKZDedNf5o6I7XX5PQSNcR0Lrte3jQcTq3G%2F4b%2BIQ8AS5WxTI9NwljYBrOE V4XA73YJ7M57kp1RStn89gHt%2Fg5REZ%2B1TQwvjv5ku6qpuc7O7DzW5gLE3w8SnkpnU